

# AMAZING JIANGXI + WANXIAN CLIFF TOWN

SHANGHAI – SHANGRAO – WANXIAN – MT. SANQING – WUYUAN – JINDEZHEN – NANCHANG

## HARI 01 : JAKARTA – SHANGHAI

Hari ini berkumpul di bandara Soekarno Hatta untuk penerbangan menuju Shanghai. Tiba keesokan harinya.

## HARI 02 : SHANGHAI - SHANGRAO by bullet train (L/D)

Hari ini tiba di Shanghai. Setelah makan siang, anda akan diantar menuju ke stasiun untuk naik *bullet train* menuju ke Shangrao. Bermalam di Shangrao.

## HARI03:SHANGRAO - WANXIAN - SHANGRAO (B/L/D)

Setelah makan pagi, para peserta akan diajak mengunjungi **Linshan Scenery Spot** (incl. cable-car) yang merupakan satu-satunya taman budaya Buddha di Tiongkok yg menampilkan pencapaian Sakyamuni. Yakni pencapaian paling tinggi dalam agama Buddha dengan tinggi patung 88 meter. Kemudian menuju **Wanxian Cliff Town** merupakan lembah yang terletak di Provinsi Jiangxi yang terkenal dengan rumah rumah yang bergantung di tebing batu. Kembali ke Shangrao.

## HARI 04 : SHANGRAO (B/L/D)

Pagi ini perjalanan menuju ke **Mt. Sanqing** yang tercatat dalam Daftar Warisan Dunia UNESCO, warisan alam nasional dan taman bumi nasional (incl. cable car). Kemudian menuju ke hotel untuk bermalam.

## HARI 05 : SHANGRAO - WUYUAN (B/L/D)

Setelah sarapan pagi, perjalanan dilanjutkan menuju ke Wuyuan. Anda akan diajak mengunjungi **Huangling** (incl. cable car) desa kuno dengan "Hui Style" yang sudah memiliki sejarah hampir 600tahun. Kemudian mengunjungi **Wunv Island**. Anda juga dapat menikmati **Wuyuan Show**.

## 06 : WUYUAN - JINGDEZHEN (B/L/D)

Setelah makan siang, anda akan diajak untuk menikmati **Bamboo Rafting** di **Moon Bay**. Kemudian perjalanan dilanjutkan menuju ke Jingdezhen. Setibanya, anda akan diajak untuk mengunjungi **Jingdezhen Yaoli Ancient Town, Ceramics Factory & Market** dan **The Imperial Museum**.

## HARI 07 : JINGDEZHEN - NANCHANG (B/L/D)

Setelah makan pagi, perjalanan dilanjutkan menuju ke ibukota dari Jiangxi, yaitu Nanchang. Setibanya, anda akan diajak untuk mengunjungi **The Tengwang Pagoda** yang merupakan salah satu dari 3 tower pagoda terkenal di China. Kemudian mengunjungi **Wanshou Palace Historical Palace, The Musical Fountain** dan menikmati pemandangan malam di **Gan River**.

## HARI 08 : NANCHANG - SHANGHAI by bullet train (B/D)

Setelah sarapan pagi, anda akan diantar menuju stasiun untuk naik *bullet train* menuju ke Shanghai. Setibanya di Shanghai, anda akan dijemput oleh guide untuk mengunjungi **The Bund** dan waktu bebas di **Nanjing Road**.

## HARI 09 : SHANGHAI - JAKARTA (B)

Hari ini anda akan diantar ke Bandar udara untuk penerbangan kembali ke Jakarta. Terima kasih atas partisipasinya bersama **KIA Tour & Travel**. Sampai Jumpa dalam program kami lainnya.

Keberangkatan minimum 15 Peserta Dewasa (tidak berlaku untuk private group dan incentive group) // Harga dalam IDR x 1.000

Dep Date	Adt Twn	Chd Twn	Chd Ex-Bed	Chd No-Bed	Sgl Sup	Tax & Fuel	Visa
12 Jan, 25 Feb 01 Mar, 20 Apr 17 May, 07 Jun	IDR 19.780	IDR 19.780	IDR 19.780	IDR 18.780	IDR 4.500	INCLUDED	IDR 1.000

### Note:

Harga diatas berdasarkan Kurs perkiraan pada saat Pembuatan Product. Harga dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya mengikuti kurs yg berlaku sebelum ada pembayaran pelunasan sesuai ketentuan yang berlaku

Jadwal dpt berubah tanpa mengurangi isi tour yang ada & Apt Tax/Fuel/Flt Ins dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya

### Harga Termasuk:

- Tiket penerbangan dgn Garuda Indonesia economy class (Group Fare Condition)
- Acara Perjalanan dan Makan sesuai dengan yang tercantum di brosur perjalanan
- Akomodasi di hotel **berbintang 4\***
- Tour Leader yang berpengalaman minimum 15 peserta dewasa
- *Bullet Train* ticket 2<sup>nd</sup> class Shanghai – Shangrao // Nanchang - Shanghai

**KUNJUNGAN TOKO WAJIB : NO SHOPPING STOP**

### Harga Belum Termasuk:

- Pengeluaran pribadi, Visa, Asuransi Perjalanan, Tipping (Rp. 950.000 dibayarkan saat pelunasan) & Ppn 1.1%.

Update26Dec23/CH